

Lycée Montebello : 6 suppressions de postes annoncées

Pour un seul élève prévu en moins par rapport à l'effectif constaté en 2011-2012, six supports de titulaires seraient supprimés. Certains d'entre eux seraient remplacés par des groupements d'heures provisoires, au détriment de la stabilité des équipes.

Conséquence : aucun « groupe à effectif réduit » sauf en sciences expérimentales n'est proposé alors que la grande majorité des classes aura un effectif entre 30 et 35 élèves. Pourtant, ces heures sont réglementaires et doivent être offertes aux élèves. Certaines heures d'accompagnement personnalisé se feront en classe entière. A cela s'ajoutent la suppression du latin en seconde et en première, la suppression du Polonais en seconde et l'absence de budgétisation du Néerlandais et du Portugais.

Beaucoup de collègues risquent encore de se voir imposer une à deux heures non payées.

Cette situation est évidemment très préjudiciable aux élèves, les conditions d'enseignement s'en trouveront dégradées.

Pour toutes ces raisons, l'intersyndicale donne Rendez-vous à la presse ce vendredi soir à 18h devant le lycée.